

Die Beobachtungen sind am Schlusse des Jahres an die k. k. Central-Anstalt für Meteorologie und Erdmagnetismus einzusenden. Es ist besonders wünschenswerth, dass dieselben schon von Seite des Beobachters in jener Ordnung zusammengestellt werden, welche in den Publicationen derselben beobachtet wird. Diese bestehen in einem Supplementbände zu den Jahrbüchern der k. k. Central-Anstalt, welche unter den Auspizien der kaiserlichen Akademie der Wissenschaften alljährlich erscheinen. Dieser Supplementsband ist blos zur Aufnahme der phänologischen Beobachtungen bestimmt; mit demselben werden alle eifrigen Theilnehmer an den Beobachtungen theilhaft. Auch ist derselbe stets als der beste Commentar dieser Instruction anzusehen.

Ausserdem erscheinen Jahres-Übersichten, welche blos einen Theil, aber den wichtigsten der Beobachtungen enthalten. Mit diesen Übersichten werden alle Theilnehmer an den Beobachtungen ohne Ausnahme theilhaft.